

Kreis Minden-Lübbecke

Tourismusportal in neuem Design

[21.07.2005] Der neue touristische Internet-Auftritt des Kreises Minden-Lübbecke (Mühlenkreis) wurde inhaltlich und technisch umgesetzt mit dem Kommunalen Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe in Lemgo. Realisiert wurde der Webauftritt mit dem Content-Management-System iKISS der Firma Advantic.

Das Medium Internet gewinnt eine immer größere Bedeutung für touristische Regionen. Rund ein Viertel der Anfragen nach Informationsmaterial des Mühlenkreises Minden-Lübbecke beispielsweise kommt bereits über das World Wide Web, Tendenz steigend. Auf diese Entwicklung hat Referat für Wirtschaftsförderung und Kreisentwicklung des Kreises Minden-Lübbecke reagiert und sich inhaltlich und optisch neu auf diesen Kommunikationsweg eingestellt. Unter www.muehlenkreis.de wird ein touristischer Querschnitt mit sehr aktuellen Bezügen präsentiert. Schon auf der neugestalteten Homepage wird der Anspruch deutlich, das deutsche Mühlenzentrum zu sein. Der neue touristische Internet-Auftritt des Mühlenkreises wurde inhaltlich und technisch umgesetzt mit dem Kommunalen Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz) in Lemgo. Technologische Basis ist das Content-Management-System iKISS der Firma Advantic. Die Entwicklung der Website ist mit der nunmehr erfolgten Freischaltung keineswegs abgeschlossen. Die Nutzer- und Bedienerfreundlichkeit soll der technischen Entwicklung laufend angepasst und die Inhalte in enger Kooperation mit den Tourismuspartnern der Region weiterentwickelt werden.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Landkreise, Kreis Minden-Lübbecke, Mühlenkreis, Kommunalen Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe, krz, Lemgo, Advantic, iKISS, Portale, CMS, Content Management, Content-Management-System